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Wichtige Telefonnummern bei der Stadt von  A bis Z 

 

Abfall∙beratung     0 62 32 – 6 25 44 90 

Abfall∙beseitigung (Müll∙abfuhr) 0 62 32 – 6250 

Abfall∙gebühren     0 62 32 – 62 50 

Altpapier      0 62 32 – 62 50 

Anmeldung Auto     0 62 32 – 14 13 53 

ALG II       0 62 32 – 6 01 60 

Aufenthalts∙erlaubnis    0 62 32 – 14 24 40 

Ausländer∙behörde    0 62 32 – 14 24 40 

 

Behinderten∙beratung    0 63 41 – 2 62 87 

Beistandschaft     0 62 32 – 14 23 42 

(Feststellung Vaterschaft, Kindes∙unterhalt) 

Bafög       0 62 32 – 14 23 21 



2 
 

Bestattung (Beerdigung)   0 62 32 – 14 25 06 

Bücherei      0 62 32 – 14 13 80 

Bus∙fahr∙plan      0 62 32 – 6 25 32 00 

 

Ehe, Heirat      0 62 32 – 14 25 02 

Fahr∙erlaubnis     0 62 32 – 14 22 56 

Führerschein      0 62 32 – 14 22 56 

Frauen∙beauftragte    0 62 32 – 14 22 67 

 

Geburt anmelden     0 62 32 – 14 25 01 

Grund∙sicherung     0 62 32 – 14 23 21 

 

Hunde∙steuer     0 62 32 – 14 22 84 

 

Impfen (allgemein)    06 21 – 5 90 97 72 

 

Jugend∙amt      0 62 32 - 14 22 60 

 

Melde∙pflicht      0 62 32 – 14 13 33 

 

Namens∙änderung    0 62 32 – 14 25 02 
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Obdachlosen∙hilfe    0 62 32 – 14 23 31 

 

Personal∙ausweis     0 62 32 – 14 13 33 

 

Reise∙pass      0 62 32 – 14 13 33 

 

Schieds∙amt      0 62 32 – 14 22 86 

(Streit∙schlichter) 

 

Senioren∙büro     0 62 32 – 14 26 61 

 

Sozial∙hilfe      0 62 32 -14 23 21 

 

Wohngeld      0 62 32 – 14 23 21 

 

Wohnsitz melden     0 62 32 – 14 13 34 

 


